

BIG ISSUE

Kapolresta Mataram Dampingi Tim Mabes Polri Tinjau Pos PAM dan Pos YAN di Mataram

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Apr 18, 2023 - 15:54



Tim Mabes Polri saat Mengecek Pos PAM Karang Jangkong Kota Mataram, (18/04/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menerima kunjungan Dirbintibmas Korbinmas Baharkam Polri Brigjen Pol M. Rudy Syarifuddin SIK MH., beserta rombongan.

Kedatangan rombongan Mabes Polri tersebut dalam rangka Ops Ketupat Rinjani 2023 untuk mengecek kesiapan Pos Pengamanan yang telah disiapkan Polresta Mataram menjelang Hari raya idul Fitri 1444 H. (18/04/2023).

Kapolresta Mataram dalam keterangan singkatnya kepada media ini menjelaskan prihal kedatangan rombongan dari Mabes Polri tersebut.

"Kehadiran Dirbintibmas Korbinmas Baharkam Polri ke wilayah hukum Polresta Mataram dalam rangka memastikan sarana dan prasana penunjang dalam pelaksanaan Ops Ketupat Rinjani 2023 di Nusa Tenggara Barat,"ungkapnya.

Agenda Rombongan dari Mabespolri di kota Mataram ingin melihat kesiapan Pos Ops Ketupat Rinjani 2023 yang telah disiapkan. Pertama melihat dan mengecek Pos Pengamanan yang ada di Perempatan Karang Jangkong Kota Mataram, kemudian mengecek kesiapan Pos Pelayanan yang ada di Epicentrum Mall Jalan Sriwijaya, Kota Mataram.



Dalam Kunjungan tersebut, Dirbintibmas Korbinmas Baharkam Polri menyampaikan beberapa penekanan yang harus di perhatikan oleh personel yang bertugas diantaranya menjaga kesehatan personel, peka terhadap segala hal yang dilihat disekitar Pos, menjalankan tugas dengan sungguh-sungguh disertai keikhlasan dan semangat yang tinggi serta lakukan semua tindakan dengan Humanis.

"Intinya seluruh personel yang bertugas harus mengutamakan keselamatan masyarakat, personel harus tau tindakan apa yang harus dilakukan setiap melihat kejadian apa di sekelilingnya. Peka terhadap situasi yang dimaksud misalkan ada orang tua menyebrang maka tanpa diperintahkan segera dibantu, begitu pula bila ada yang kebingungan menanyakan informasi maka petugas segera memberikan dengan sejelas-jelasnya tanpa harus menunda-nunda,"ucap Kapolresta.

Kunjungan rombongan Mabes tersebut juga dihadiri beberapa PJU Polda NTB, PJU Polresta Mataram serta Kepala POS masing-masing. (Adb)